DICE POLÍTICO





Oficialismo busca desviar la atención

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El pleito del partido oficial y los opositores sigue creciendo a pasos agigantados, ayer el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" demandó, con su bancada de senadores revocar el mandato del presidente del Senado,

Gerardo Fernández Noroña.

Si los panistas de Jorge Romero y Ricardo Anaya como coordinador de la bancada se suman, bienvenidos, desde luego que se fortalecería. Si bien no les alcanzan los votos, Alito recalcó que no por eso se quedarán callados, lo seguirán denunciando una y otra vez, vaya, las veces que sean necesarias.

Los argumentos, simplemente porque como presidente del Senado, sobre este terrible hallazgo que ocurrió en el rancho Izaguirre, de Teuchitlán, Jalisco, se atrevió a decir que no era verdad, más bien que se estaba montando una campaña de difamación y de calumnias.

Mientras Alito denunciaba una moción para destituir como presidente del Senado de la república, a Noroña lo desnudaban en una gráfica en su viaje, que disfrutaba en un asiento de primera clase, muy a sus anchas, rumbo a Europa.

Alito, en este sentido se preguntó sobre esas declaraciones de Noroña que buscaba desviar la verdad, ¿entonces, ahora quieren hacer responsables a los padres de familia, a las víctimas, a los hermanos?, vaya, que esa es la indolencia de los voceros de desviar la información y no asumir su responsabilidad.

Por eso el oficialismo busca distraer la atención, ahora quiere salir que no hay centros o campos exterminio y que eso no se le puede permitir. Como salida, la culpa es que hay una campaña en su contra.

Alito ofreció que ellos, en el PRI no solo acompañaran y defenderán a las víctimas, a esos grupos de buscadoras, sino que hay que fortalecer las comisiones de búsqueda, hay que darles recursos, hay que darles todo lo que garantice, no solo su paso, sino su seguridad.

LOS DEL CASO AYOTZINAPAN, QUE SE INTEGREN A TEOCHITLAN

Mientras en el PAN, el ex líder nacional y senador Marko Cortés solicitó a las organizaciones internacionales que atendieron el caso de Ayotzinapan, la OEA y Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI) implemente un equipo similar para investigar los campos de exterminio de Teuchitlán, Jalisco.

Lo anterior porque calificó de una inacción del gobierno federal, luego del lamentable hallazgo de fosas clandestinas.

PERIÓDICO

DICE POLÍTICO

PÁGINA

FECHA

SF

SECCIÓN

20/03/2025

OPINIÓN



De igual manera, pidió a la Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos que, con base en la Convención Internacional para la Protección de Todas las Personas Contra las Desapariciones Forzadas, se inicien acciones para la colaboración con las autoridades mexicanas.

Que se garanticen investigaciones prontas, imparciales y efectivas, se brinde acompañamiento a las familias afectadas con perspectiva de derechos humanos y se exhorte al gobierno de Claudia Sheinbaum a cumplir con sus compromisos internacionales fortaleciendo los mecanismos de búsqueda e identificación.

Igual que Alito, con su bancada del PRI, Marko refrendó que hay garantía de que los senadores de Acción Nacional no serán cómplices ni se quedarán callados.

GESTO SENCIBLE ECHAR ATRÁS REFORMA AL ISSSTE

Al líder de los diputados, Ricardo Monreal le pareció un gesto sensible de la Presidenta Claudia Sheinbaum, el hecho de haber aceptado la petición de los maestros de la CNTE de retirar la reforma a la Ley del ISSSTE, lo secundó el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez.

Desde luego que no fue un tema sencillo, porque echar atrás esa iniciativa comprometió, también a los maestros de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación renunciar a manifestaciones y paros que puedan afectar a la ciudadanía.

No más cierre de aeropuertos ni toma de calles, avenidas ni estrangulamiento del tránsito, es más el costo será dar cumplimiento cabal a los horarios de clases y aumentar la calidad de atención.

Mientras que el gobierno de Claudia, si bien tuvo que doblarse, al menos ya no tendrá que preocuparse de más alteraciones de ese sector que ha sido un dolor de cabeza para cualquier gobierno, estatal (Oaxaca) o federal.

Jachavez77@yahoo.com